



GOLD

FÜR HERVORRAGENDE BACKLEISTUNG

Das Unternehmen

DLS-Vollkorn-Mühlenbäckerei

hat in den letzten drei Jahren regelmäßig an den freiwilligen Qualitätskontrollen des Deutschen Brotinstitut e.V. teilgenommen.
Als Anerkennung der gleichbleibenden sehr guten Qualität für das Produkt

Azteken Baguette

wird hiermit die

GOLDMEDAILLE DES
DEUTSCHEN BROTINSTITUT

verliehen.



Geprüft im Januar 2023, gültig bis Dezember 2024

Michael Wippler
Vorstandsvorsitzender
Deutsches Brotinstitut

Bernd Kütscher
Geschäftsführer
Deutsches Brotinstitut

Prof. Dr. Thomas Becker
Vorsitzender
Wissenschaftlicher Beirat

Brotprüfer
Sachverständiger
Deutsches Brotinstitut